



Unser St. Martins-Fest

Wie in den vergangenen Jahren haben wir unser diesjähriges St. Martins-Fest nicht alleine gefeiert. Die Hermülheimer St. Hubertus Schützenbruderschaft unterstützte uns wieder einmal auf großartige Weise und organisierte den gesamten Ablauf dieses traditionellen Festes, das wir gemeinsam mit zwei anderen Hermülheimer Kindertagesstätten auf dem Gelände des Schützenvereins feierten.

In voller Vorfreude auf den Martinszug stellten wir uns gegen 17:00 Uhr auf.

Vorneweg ritt St. Martin auf seinem Pferd und direkt dahinter durften wir uns aufstellen. Erst die GRÜNEN, ROTEN und die BLAUEN Kleckse, die mit den Erzieher*innen und Eltern den Zugweg entlangschreiten durften. Danach folgten unsere GELBEN Kleckse.

Musikalisch unterstützte uns während des Zuges eine Kapelle und alle sangen LAUT die Martinslieder mit, die wir bereits Wochen vorher im Kindergarten gelernt haben.

Mit unseren wunderschönen und sehr individuell gestalteten Laternen, zogen wir singend durch das Wohngebiet am Schützenplatz.

An dieser Stelle danken wir allen Eltern der GELBEN Kleckse für das uns entgegengebrachte Vertrauen. Es war eine schöne Erfahrung für Ihre Kinder, in der Kindergruppe zu gehen.

... und es war ein wunderbares Bild, denn die Kinder gingen Hand in Hand mit ihren Kindergartenfreunden und präsentierten sehr stolz ihre Laternen.

Im Anschluss an unseren Marsch versammelten wir uns dann gemeinsam um das Martinsfeuer, das auf dem Gelände des Schützenvereins brannte.





St. Martin stand für alle Kinder sichtbar am Ende unseres Zugweges, winkte den Kindern zu und verteilte später im Schützenheim die Weckmänner, die auch in diesem Jahr vom Schützenverein gesponsert wurden.



EIN GROßES DANKESCHÖN MÖCHTEN WIR AN DIESER STELLE DEN ORGANISATOREN AUSSPRECHEN. DIE VERANTWORTLICHEN DER ST. HUBERTUS SCHÜTZENBRUDERSCHAFT ORGANISIERTEN DEN ST. MARTIN SAMT PFERD, STELLTEN ALLE NOTWENDIGEN ANTRÄGE BEI DER FEUERWEHR, DEM ORDNUNGSAMT UND DER POLIZEI, SICHERTEN MIT VIEL MANPOWER DEN MARTINSZUG UND SORGTEN SOGAR FÜR UNSER LEIBLICHES WOHL.



ES IST GROßARTIG, WAS DER SCHÜTZENVEREIN FÜR DIE KINDER DES STADTTEILS MÖGLICH MACHT UND WIE ER UNS ALS KINDERGARTEN UNTERSTÜTZT.

November 2022